

# ipemi

## Persiapan Pengamanan Natal-Tahun Baru, Kapolri dan Panglima TNI Tinjau Gerbang Tol Prambanan

Achmad Sarjono - [IPEMI.OR.ID](http://IPEMI.OR.ID)

Dec 20, 2024 - 07:33



Jakarta. Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Jenderal

Agus Subiyanto meninjau Gerbang Tol Prambanan, Jawa Tengah. Peninjauan ini dalam rangka persiapan pengamanan arus mudik Natal dan Tahun Baru 2025.

Sebelum melakukan peninjauan, Kapolri dan Panglima TNI terlebih dahulu menerima paparan dari Dirlantas Polda Jawa Tengah Kombes Sonny Irawan serta Dirut PT Jasa Marga Jogja-Solo. Setelah itu, Panglima TNI memberikan tanggapan yang kemudian dilanjutkan oleh Kapolri.

"Tadi dipaparkan terkait kesiapan pengamanan khususnya untuk jalur tol, jalur arteri, dan jalur fungsional yang sebentar lagi akan difungsikan atau mungkin sudah difungsikan untuk memastikan bahwa kesiapan pelayanan untuk masyarakat yang akan mudik atau memiliki tujuan ke Jawa Tengah atau Jogja, Solo, apakah mudik atautah melaksanakan kunjungan wisata," ujar Kapolri, Kamis (19/12/24).

Kapolri meminta jajarannya menyiapkan antisipasi berbagai kemungkinan yang akan terjadi saat pengamanan. Kapolri ingin semua masyarakat terlayani dengan baik.

"Jadi tadi sudah disampaikan terkait dengan bagaimana cara bertindak pada saat eskalasi peningkatan mulai dari normal, ramai, sampai dengan emergency. Tentunya tadi kita arahkan untuk terus dilakukan evaluasi, demikian juga untuk wilayah-wilayah yang menjadi kunjungan wisata dan khususnya pada saat masyarakat melaksanakan kegiatan pelaksanaan ibadah, ibadah Natal, puncak ibadahnya dan juga pelaksanaan pada saat pergantian akhir tahun. Karena memang semua harus betul-betul terlayani dengan baik," pesan Kapolri.

Karena itu, Kapolri meminta jajaran Polda Jateng dan Polda DIY untuk rutin melakukan evaluasi. Setiap temuan yang ada di lapangan harus segera direspons dan dicarikan solusi terbaiknya.

"Saya minta untuk Polda Jawa Tengah, DIY, dan seluruh stakeholder terkait untuk terus melaksanakan evaluasi dan perbaikan-perbaikan terhadap temuan-temuan yang ada di lapangan sehingga seluruh rangkaian pengamanan berjalan dengan baik," imbuh Kapolri.

Dalam peninjauan ini, Kapolri didampingi Irwasum Polri Komjen Dedi Prasetyo, Dakorbrimob Polri Komjen Imam Widodo, Kadiv Propam Polri Irjen Abdul Karim, Kadiv Humas Polri Irjen Sandi Nugroho, hingga Kakorlantas Polri Irjen Aan Suhanan. Sementara itu, Panglima TNI didampingi Wakasad Letjen TNI Tandyo Budi R, Asops Panglima TNI Mayjen TNI Gabriel Lema, Aster Panglima TNI Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, Aslog Panglima TNI Mayjen TNI Jamalullael, Danpuspom TNI Mayjen TNI Yusri Nuryanto, hingga Kapuspen TNI Mayjen TNI Hariyanto.